

桜木市民センター広報



2026

1

No. 90

発行 桜木市民センター

周南市城ヶ丘2丁目4-21

T E L (0834) 28-5973

F A X (0834) 29-0788

E-mail sakura-cen@ccsnet.ne.jp

ホームページ <https://www.fureai-cloud.jp/sakura-cen/>



ホームページ

LINE

公式アカウント

【桜木の人口】 5,640人(前月比 +2) (男性 2,733人・女性 2,907人) 2,733世帯(前月比 +3) 11月末現在



とおの山から (2025. 1. 1)



ペン・毛筆習字
赤木 和寶 先生

あけまして おめでとう ございます

旧年中は大変お世話になり ありがとうございました。本年も相変わらずの
ご支援・ご協力のほど よろしくお願ひ申し上げます。

皆様にとって良い年となりますよう お祈り申し上げます

桜木市民センター所長 高菅 憲一

謹んで

新春のお慶びを

申しあげます

新年あけましておめでとうございます。

新年のあいさつ



コミュニティ推進協議会
会長 田村 勇一

桜木地区各種団体長

新年あけましておめでとうございます

昨年は「米騒動」を始めとするあらゆる物価が高騰し、私達の生活を脅かす年となりました。それに加え世情も混沌としており、先行き不透明な状況の中での新年を迎えました。しかし、今、一番大切な事はこうした時こそ地域住民が一体となり、少子・高齢化に対応する「まちづくり」が必須の課題です。多様な方たちでのつながりをつくり出し、「住みよいまち」「暮らしやすいまち」を目指して桜木地区の皆様の深い絆で今年も笑顔で健康な日々が送れますようお祈り申し上げます。

今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



自治会連合会
社会福祉協議会
会長 高久 道治



体育振興会
会長 佐伯 紩司

最後になりましたが、皆様方のご健勝とご多幸を心中よりお祈り申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。

二〇二六年度より公立中学校の部活動に変わる地域クラブは自治体の認定する地域クラブとして導入が決まりました。子供達の活動の場を確保することは重要ですが、地域においてもスポーツに参加出来る場の提供は不可欠です。

体振としては今後、子供達が活躍出来る場と地域の皆様がスポーツに親しむ場、双方が連携して進める事が必要だと思っております。



周南交通安全協会
桜木支部
支部長 山口 廉三

新年あけましておめでとうございます。

交通事故で亡くなられる方は、減少していますが、事故の件数は増加しています。特に、高齢者が関係する交通事故の割合が高くなっています。

『交通安全はみんなの願いです』
車を運転する時は、安全運転に加え安心運転に心掛けましょう。

自転車に乗るとときは、自分の安全のため、ヘルメットの着用を：
よろしくお願ひいたします。



民生委員・
児童委員協議会
会長 小林三津子

本年もご理解とご協力をお願い申し上げますと共に、皆様方の益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。



老人クラブ連合会
会長 山本 博

明けましておめでとうございます。

本年の第一課題は「高齢者交通安全」で、公立大学開校と共に、国道から大学入り口までの交通量が、極端に増えたことによる安全対策を、安全上の注意を機会あるごとに訴えます。

次に「うそ電話詐欺」被害防止に関し、昨年、県警本部講師による出前講座を実施しました。また、周南警察署生活安全課の出前講座も受講、これらの知識を生かしてまいります。



スポーツ少年団
指導者協議会
会長 藤井 龍也

新年あけましておめでとうございます。
先日、桜木地区に住んでいる方が訪ねて来られ、桜木スボーツ少年団の練習を見学しました。何度もお気持ちはだけではなくお断りしましたが、その方の強い思いとともに頂く事にしました。改めて、スポーツ少年団の活動は、子供保護者、学校、地域のつながりの大切さを感じました。

新年あけましておめでとうございます。平素より、PTA活動に、ご理解とご協力を賜り心より感謝申しあげます。

子どもたちが安心して学び、地域と共に成長できるよう学校、保護者、地域の皆様と協力しながら取り組んでまいりたいと思います。

心身共に健康で実り多き一年となりますようご祈念申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

明けましておめでとうございます。平素より、子ども会活動に対し温かいご支援とご協力を賜り、厚く御礼申しあげます。周南市内でも児童数が減少している地域が増えている中、桜木地区はたくさんの元気な桜木つ子たちで活気ある地区となっています。子供たちの元気な声が絶えない桜木地区がこれからも続くよう、地域の皆様、各種団体の皆様と一緒に頑張っていきたいと思います。

本年も、よろしくお願ひいたします。



新年あけましておめでとうございます。平素より、PTA活動に、ご理解とご協力を賜り心より感謝申しあげます。

子どもたちが安心して学び、地域と共に成長できるよう学校、保護者、地域の皆様と協力しながら取り組んでまいりたいと思います。

心身共に健康で実り多き一年となりますようご祈念申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



明けましておめでとうございます。平素より、中学校PTA活動に対し、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。令和八年度をもちまして学校部活動が廃止され、地域展開に伴いこれまで以上に子供達と地域の方々の関わりが深くなると想います。

地域・学校・保護者と協力し、子供達の為に活動してまいります。本年も引き続き、ご支援の程、宜しくお願い致します。



明けましておめでとうございます。平素より、新年あけましておめでとうございます。

地域・学校・保護者と協力し、子供達の為に活動してまいります。本年も引き続き、ご支援の程、宜しくお願い致します。



11/29 地区防災訓練

南海地震が発生し、周南市で震度6弱を観測したという想定で、桜木地区防災訓練が行われました。自治会ごとに、近くの公園などに一時避難した後、桜木小学校への避難訓練を実施しました。グラウンドで避難人数、被害の状況、けが人などの報告を行った後、シェイクアウト訓練も行われました。

体育館内に災害対策本部が設置され、消防署員によるAEDの使用方法や応急処置について教えていただき、段ボールベッドや震災被害のVR体験などが行われました。

災害避難した際は、避難者同士が助け合い、譲り合って生活することが重要になります。日頃から万が一に備えて準備しておくことも大切です。



11/30 モルック大会【体振】

桜木地区体育振興会主催のモルック大会が開かれました。8チームが2つのコートに分かれて熱戦を繰り広げました。モルックを投げてスキットルを倒し、スキットルの点数や倒れた本数でピッタリ50点にしなくてはならない競技です。3連続ファールのペナルティや点数オーバーで減点され、一気に形勢が逆転する場面も見られ、大いに盛り上がりました。

【Aコート優勝】城4A 【Bコート優勝】城5

11/30 地域食堂

2回目のさくらぎみんなの地域食堂が開かれました。今回は豚丼とみそ汁で、高校生までは無料、大人は300円で振る舞われました。ジューシーな豚肉たっぷりの豚丼に「すごく美味しい」と大満足されていました。



1/4まで イルミネーション点灯

点灯式は雨のため中止になりましたが、城ヶ丘公園のイルミネーションが点灯され、信号待ちの車や散歩される方々がクリスマスの雰囲気を楽しめています。1月4日までの17時～20時の間点灯しています。



12/15 寄せ植え教室

米沢園芸の田村さんを講師に迎え、寄せ植え教室を開催しました。7種類の苗を高さや位置を考えながら植えていきます。先生に手直しされると同じ花材でもバランスの良いボリュームのある作品になり、皆が感心されていました。



12/12 年末大掃除【市セ】

桜木市民センターの年末大掃除を実施しました。定期講座や地区団体などから約40名の方々に参加していただき、日頃行き届かない場所の1年分の汚れが取り除かれました。清々しい気持ちで新年を迎えられそうです。



12/14 もちつき【民児協】

民生・児童委員協議会主催のもちつき大会が行われ、桜木小の児童と保護者と共に楽しい時間を過ごされました。機械でついた熱々の餅を委員の皆さんに教わりながら、真白になりながら、丸餅や草餅などを作りました。



12/20 正月飾り教室

篠田さんを講師に迎えて、正月飾り教室が開かれました。伝統的なしめ縄の意味や綺い方を教わり、丁寧に一段階ずつ教えていただきました。初めはうまくいかなかった方々も周りの方に手伝ってもらいながら作品を仕上げました。



1月 さくらぎカレンダー

1日(祝) とおの山 新春登山(山頂接待あり)

8日(木) 夜間防犯パトロール 19:00～

10日(土) 朝市 縁じよい！ケ丘 8:30～

※どんど焼きと同日開催

10日(土) どんど焼き 10:00～ ※雨天時11日

25日(日) 朝市 縁じよい！ケ丘 8:30～

※林野火災注意報が発令された場合、中止になります

12月29日～1月3日 桜木市民センター閉館日